

EDITORIAL

La Revista Alma Mater ha brindado un espacio al V Congreso Iberoamericano y Europeo realizado en España el 9 y 10 de noviembre de 2017, para la socialización de las producciones académicas como resultado de este Congreso, a través de una edición especial, que encierra un tema trascendental mundial, de gran actualidad e impacto en todas las naciones del mundo, como es el de la MIGRACIÓN, analizada desde un enfoque transversal desde las diferentes ramas del derecho y ciencias afines, bajo los criterios de interdisciplinariedad y multcampos, con el fin de estudiar el tema como un fenómeno globalizado.

"Migraciones y su transversalidad", ha procurado un intercambio de conocimientos y experiencias entre los diferentes países participantes, que si bien son disímiles en su normatividad y desarrollo económico, tienen en común el interés por la preservación de sus raíces culturales y costumbres; es claro que la migración ha sido un fenómeno que se remonta a la historia de la humanidad causando cambios demográficos, incidiendo en la desculturización de las naciones por la influencia que reciben de los migrantes.

Los trabajos distinguidos y que hoy se comparten en esta edición especial de la Revista Alma Mater, fueron recibidos en el primer semestre del 2017, una vez cerrada la convocatoria fueron seleccionados por un comité científico, que es el que participa en la Revista, quienes evaluaron como pares ciegos cada una de las propuestas, las que fueron aceptadas se presentaron y discutieron a modo de conferencia magistral y paneles de preguntas en el V Congreso Iberoamericano y Europeo, además de ser publicadas en este medio científico.

El éxito de este trabajo se debe al apoyo académico y cooperativo recibido de todas las Universidades participantes, de las asociaciones convocantes, el Instituto Latinoamericano de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social "Iltras", la International Labour Employment Relations Association "Ilera", la Organización Iberoamericana de Seguridad Social O.I.S.S. y el Instituto universitario de Investigación en estudios Latinoamericanos de la Uah "Ielat"; además un especial agradecimiento a la Universidad anfitriona, la Universidad de Alcalá de Henares (España), quien nos acogió, brindándonos todos los espacios para que este magnífico evento cumpliera su objetivo.

Es igualmente importante agradecer a todos los docentes investigadores, que, con sus altas formaciones en Doctorado y experiencia académica, integraron el comité científico y organizador e hicieron posible la obtención de los resultados que hoy compartimos a la comunidad académica, esperando que nuestra alianza académica se fortalezca cada día más, para la consecución de eventos futuros que guíen el camino de los desarrollos científicos.

Con gran aprecio y orgullo espero disfruten y discutan los artículos aquí presentados en el marco de "Migraciones y su transversalidad"

Martha Elisa Monsalve Cuellar

Docente Investigadora- Coordinadora académica y general

V Congreso Iberoamericano y Europeo

Email: malisa29mon@hotmail.com